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かすみがうら市総務委員会会議録 

                                               

令和３年６月７日 午後 ２時１８分 開 議 

                                               

出 席 委 員 

委 員 長  来 栖 丈 治 

副委員長  宮 嶋   謙 

委  員  鈴 木 良 道 

委  員  田 谷 文 子 

委  員  久 松 公 生 

                                               

欠 席 委 員 

                                な  し 

                                               

出 席 説 明 者 

                                な  し 

                                               

出 席 書 記 名 

議会事務局係長  澤 田 幸 一 
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議  事  日  程 

令和３年６月７日（月曜日）午後 ２時１８分 開 議 

 

１．開  会 

２．事  件 

 （１） 閉会中の所管事務調査の申し出について 

 （２） その他 

３．閉  会 

                                           

開 議  午後 ２時１８分 

○来栖丈治委員長 

 ご苦労さまです。 

 ただいまの出席委員は５名で、会議の定足数に達しておりますので、会議は成立いたしました。 

 それでは、ただいまから総務委員会を開きます。 

 次に、書記を指名します。議会事務局、澤田係長を指名いたします。 

 本日の日程は、会議次第のとおりであります。 

 それでは、早速、本日の日程事項に入ります。 

                                           

○来栖丈治委員長 

 初めに、閉会中の所管事務調査の申し出についてを議題といたします。 

 閉会中の所管事務調査申出書（案）についてお目通し願います。 

 暫時休憩いたします。  ［午後 ２時１９分］ 

○来栖丈治委員長 

 会議を再開いたします。 ［午後 ２時２０分］ 

 お諮りいたします。 

 本案のとおり、議長宛てに閉会中の所管事務調査について申し出ることに、ご異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

○来栖丈治委員長 

 それでは、そのように議長宛てに申し出させていただきます。 

 以上で、本日の日程事項は全て終了いたしましたが、そのほか、委員の皆様から何かございますか。 

○久松公生議員 

 今日の事件とは違う話で申し訳ないですけれども、総務委員会の開催に当たりまして、ちょっと委員

長にお願いがあります。 

 前回の総務委員会のときに、日にちの都合がつかず出席できなかったんですけれども、私的には通常

の委員会を開催するときには、一応、各委員に最低でも２日ぐらいの曜日の都合を聞いていただいて、

参加者の多い日で決定というのが望ましいのかと思っております。前回それがなくて、いきなり私のタ

ブレット端末に、この日ですと入ってきまして、もしお願いできれば、次回の開催からは、執行部との

調整等もあるのでしょうけれども、その前に、この日あたりだけれども、いつならいかがでしょうかで

もいいですし、この日とこの日でどちらがいいかでもいいですし、委員長の決定ですので仕方ないとは

思うんですけれども、調整できるのであれば、次の開催からは、その辺の配慮をしていただければあり
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がたいと思います。 

 暫時休憩いたします。  ［午後 ２時２２分］ 

○来栖丈治委員長 

 会議を再開いたします。 ［午後 ２時２６分］ 

 ただいまから久松委員から、総務委員会の開催日程等について、事前に相談していただきたい。そう

すれば都合をつけて、できるだけ出席できるというようなことでの意見だったと思います。議会事務局

でいかがでしょうか。 

○議会事務局係長（澤田幸一君） 

 ただいまの久松委員のお話を受けまして、開催前に総務委員会の各委員のご都合と執行部の都合とを

照らし合わせて、一番多い人数で開催できる日を見つけて、開催の段取りをしていくようにしたいと考

えますので、よろしくお願いいたします。 

○来栖丈治委員長 

 久松委員、よろしいでしょうか。 

 前回、１週間前の通知で、都合つかなかったというようなことで、そのとき私も充分説明はしたつも

りだったんですが、できるだけ皆さんが参加できるように調整を図っていくというようなことで、執行

部の都合がこの日とこの日ということで出てきてしまうと、なかなか調整が難しいかと思いますが、よ

ろしくお願いしたいと思います。 

 そのほか、何かございますか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

○来栖丈治委員長 

 ないようですが、私のほうから、４月、５月、６月で、総務委員会を月１回の形で開けてはいるんで

すが、執行部から要請があるとき、あるいはそうでないとき等々ありますので、いわゆる総務委員会が

集まって、財政的なこと、収入的なこと、いろいろと予算だ決算だというような大事な部分を担ってい

ると思いますので、何か気になること、あるいは聞きたいこと等ありましたらば、私のほうにご提案を

いただいて、できるだけ月１回ぐらい、皆さんと前向きにかすみがうら市の将来について話して意見交

換していきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 そのほかないようでしたらば、以上で、本日の総務委員会を散会いたします。 

 ご苦労さまでした。 

 

 

散 会  午後 ２時２９分 
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かすみがうら市議会委員会条例第３０条第１項の規定により署名する。 

 

 

総務委員会委員長   来  栖  丈  治 


